

l'esclavage ; l'autre à tous les évêques de l'univers, afin que chaque année ils envoyassent des secours pécuniaires pour aider au rachat des esclaves d'Afrique ».

Une conversion remarquable

Une conversion qui a remué jusqu'aux entrailles le monde protestant, est celle de la Révérende M^le Eddy, fondatrice et supérieure générale des « Sœurs de Marie », ordre de diaconesses protestantes qui s'occupent du soin des malades. Le Dr McGarvey, administrateur spirituel des diaconesses, avait précédé la fondatrice, il y a quelque temps, en embrassant la religion catholique. La sainte Vierge, en l'honneur de laquelle la Mère Eddy avait érigé son ordre, n'est certes pas étrangère à ce résultat. Prions pour nos frères séparés, afin que ce mouvement de conversions se continue et s'accroisse de plus en plus.

Cause de Pie IX

La *Croix*, de Paris, nous a apporté une nouvelle qui nous a grandement réjoui. Cette feuille publie le mémoire, rédigé par Mgr Cani, introductif du procès romain pour la cause de Béatification et de Canonisation du serviteur de Dieu, le pape Pie IX.

Cette publication ne donne que le procès introduit à Rome. On sait que des procès semblables doivent être instruits dans toutes les localités où le saint Pontife a résidé aux jours de sa vie mortelle.